
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

■会長の時間                  会長 藤本範行君 

皆さんこんにちは。 

昨日、宮崎の市郡医師会病

院に入院しておられる岩下さ

んのお見舞いに中武幹事と二

人で行ってきまして、高鍋RC

を代表して、お見舞い金もお

渡ししました。前回お知らせ

しましたように、92歳になら

れている岩下さんは、自転車

で倒れて骨折をして、山口整形外科から市郡医師会病院

に移り手術をされています。子供さんもおられないため、

お見舞いに行かれる方も少ないようで、退屈で寂しそう

でした。作製中の装具をつけて歩けるようになったら、山

口整形外科に戻ってリハビリをすることになるだろうと

おっしゃっていましたが、まだしばらくはおられるでし

ょうから、皆さんもお見舞いに行ってあげてください。私

も個人的にもう一度伺いたいと思っています。 

さきほど、幼稚園唱歌「お正月」を歌っていただきまし

たが、この曲はご存知のように瀧廉太郎が 1900年に作曲

したものです。彼は、1879年（明治12年）に東京に生ま

れました。お父さんが内務官僚の地方官として、神奈川や

富山、大分など転勤されていたので、小学校はいくつか 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

転校しています。15 歳で東京音楽学校（現・東京芸術大

学）に入学し、作曲とピアノ演奏で才能を伸ばしていきま

した。早くから西洋楽器に親しみ、非常に歌いやすくかつ

日本らしい曲を作ったことで有名です。1901 年、日本人

として二人目の欧州留学でドイツに行きましたが、5ヶ月

後に肺結核を発病してしまい、翌年には帰国して父の故

郷である大分市で療養しています。しかしながら残念な

ことに23歳の若さで死去してしまいます。死の4か月前

に作曲したピアノ曲「憾み」が最後の作品となっています。 

彼が作った曲の中でも、「箱根八里」「花」「荒城の月」、

童謡では、「雪やこんこ」「鳩ぽっぽ」先ほど歌った「お

正月」が特に有名です。佳人薄命といいますが、彼がもう

少し長生きしていたらどんなに素晴らしい曲が生まれて

いたか、惜しまれてなりません。 

 終わりに、今月は疾病予防月間ですから、血圧・血糖値・

中性脂肪・コレステロールが気になる方に、その数値を下

げることができると言われている【発酵黒豆エキス】を紹

介します。これには、アントシアニン・カリユーム・イソ

フラボン・ペプチド・サポニンなどが豊富に含まれていま

す。血圧を下げてくれるし、高血糖を改善し中性脂肪を減

少、血液をサラサラにして傷んだ血管をも修復してくれ

るという驚異的なエキスです。この原料は、黒豆と煮るた

めの水、発酵に必要となる米麹のみです。その工程も、黒

豆を洗う、煮る、発酵させると、三段階と簡単です。もち

ろん販売されています。ぜひお試し下さい。 
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2730地区ガバナー    野中 玄雄 

中部分区ガバナー補佐    橋口 正樹 

RIテーマ 『世界へのプレゼントになろう』 

第 2730地区テーマ『奉仕は力！活かそう例会』 

高鍋ロータリークラブテーマ 

     『創立 40周年へのプレゼントになろう』 

12月の月間テーマ  

   疾病予防と治療月間 

 

７．ＢＯＸ披露 

８．各委員会報告   

９．クラブ協議会 

10．次週例会案内  

11．点  鐘 

12.  

 

１．点  鐘  

２．ロータリーソング  

  われらの生業   

３．ビジター・ゲスト紹介 

４．会長の時間 

５．幹事報告 

６．出席報告 

 

本日の例会案内   

＊クラブ協議会＝半期報告 後半  

＊100万ドル 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

次回例会案内；1月 7日（1912回） 

  ＊夜間例会＆新年会 18：30～ 於；四季亭 

12/24及び 12/30は例会休会です 

第 1910 回 例会内容 

 
 

 

 

 

 

 

 

 



■幹事報告＜文書案内＞    幹事 中武泰一郎君 

＊第3000地区とのグローバル 

補助金プロジェクト承認報告 

＊ロータリー勉強会開催案内 

 日時 平成28年2月24日 

     18：30～20：30 

 場所 ホテルマリックス2階 

＊ガバナー事務所、地区事務所 

年末年始の休暇について 

平成27年12月28日(月）～ 平成28年1月4日(月） 

 

■年次総会      会長エレクト 松尾正博君   

 

 

 

 

 

 

 

2016～2017年度役員及び理事発表（敬称略）   

役    員 理  事 

会   長 

副 会 長  

(会長エレクト) 

幹    事 

会    計 

Ｓ Ａ Ａ 

直前会長  

松尾 正博 

福岡 直樹 

 

森本 直樹 

高橋 康朗 

河原 好秋 

藤本 範行 

茂木  晃       

関   正夫     

尾﨑  敏弘         

岩村  文夫    

坂田  師通 

 

 

 

■ＢＯＸ披露     親睦活動委員長 岩切 洋君 

＜ニコニコ・財団・米山ＢＯＸ＞ 

藤本範行君 本日は年次総会とクラブ協議会です。 

部門長、各委員長さん宜しくお願いします。 

 

■出席報告        出席委員長 石井秀隣君 

出席状況（12/10）  

会  員  数 46名 

出 席 会 員 数 36名 

ホーム出席率 78.26％ 

前々回の修正出席率 82.61％ 

 

☆クラブ協議会（半期報告） 

ＳＡＡ         正ＳＡＡ 岡島達雄君 

副ＳＡＡ 青木善明君  副ＳＡＡ 高橋康朗君 

副ＳＡＡ 小泉潔君 

ＳＡＡの活動方針と計画につい

ては、今年度クラブ経過・報告書

の23ページ上半の通りです。 

会員のみなさんや副ＳＡＡの

方々のおかげで、この半年おおむ

ね順調に推移できたと思います。 

反省点としては、気になる私語のあった例会が 2.3回

あったことです。 テーブルは、今日のように縦一列に

座る縦型と7・8人で長方形型に座っていただく島型の2

タイプとしました。ご歓談には島型がいいと思われます

が、私語も島型の時が多かったように思います。私語を

発する方のなかに、かつては私語を注意されるお立場で

あった方がおられるのに驚きました。 

残り半年、楽しく有意義そして静粛な例会の実現のた

めにご協力いただければ幸いです。 

 

会員増強・分類選考委員会    委員長 石田喜克君  

副委員長 黒木敏之君  委員 池部文仁君 

活動方針 

 会員増強、会員維持(退会防止) 

女性会員の発掘という三つの重 

点活動を中心にクラブの活性化 

を積極的に推進します。 

活動報告 

① 2名増で進んではいるが、候

補者3～5名を新年会か、それ以降の例会に出席して

もらえるよう紹介者に依頼している。 

② 毎月の理事会で継続的に候補者をピックアップして

いるが進捗状態は悪い。 

③ 4月の40周年までに50名確保を再確認済み。 

④ 会員全員からの入会候補者を 1 名ずつ推薦して頂く

ように依頼する。ペーパー配布、回収する。1月中に

実施予定。 

 

 

     
     会計  森本君      クラブ管理部門長 橋口君 

      

プログラブ委員長 長谷川君   親睦活動委員長 岩切君 

       

出席委員長 石井君      広報部門長 木浦君 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 


